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民主・国民新党両党による菅連立内閣が発足しました。 
菅首相は、「鳩山政権が短命に終わったことは残念だし」、副総理として「大きな責任がある」

と記者会見で述べましたが、その一方で、沖縄普天間基地問題は、沖縄県民の世論調査でも

県内移設に８４.１％の人が反対しているのに、あくまで「日米合意をふまえる」としており、

「政治とカネ」をめぐる問題でも、何ら疑惑の解明もしないまま、首相と幹事長の辞任で幕

引きをはかろうとしています。鳩山さんが辞任にいたったのは、首相個人ではなく、民主党

と民主党政権が共同で責任を負うべきものであって、その反省がないまま、首相の顔を変え

ただけで、国民の信頼は得られません。古い政治の枠組みからの脱却が求められています。

改
築
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す
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険
で
す
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 改築中の守山小学校の子どもたちは、体育の授業時間、片道２０分もかけて、エルセンターまで

移動しなくてはなりません。小牧議員が実際に移動の様子を見にいった際も、上記の写真のように、

子どもたちの列は延々と長く続き、行き帰りだけでも疲れた様子。エルセンターに向かう学年と帰

る学年がすれ違う時には、子どもたちが道いっぱい。これからの暑い時期や 2 学期の運動会の練習

の時期の移動は、さらに大変です。こうした事態は当然予想されていたため、３月議会では、日

本共産党の小牧一美議員が危険性を指摘し、安全確保のための手立てを講じるべきだと求め 
ていました。現在、開会中の６月定例議会には、補正予算で、保安要員３名分、137 万円が 
計上されています。こうした市の対応に、「とってもありがたい」という声が寄せら 
れています。 

    ６月議会では、引き続き、実態を調査したり、保護者のみなさんから寄せられ 
た声をもとに、現状の問題点を指摘し、体育の授業に適したエルセン 
ターの整備や、小学校内に臨時に設けられた広場の整備、中庭 

の有効活用など、2 年間、子どもの発育に支障をきたさ 
ない最大の努力をすべき、と市教育委員会に 
    対応を求めます。 
 
 

 

開
会
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守
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１５
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と
一
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予
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て
い

ま
す
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で
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と
し
て
の
国
民
健
康
保
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の

あ
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山
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学
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築
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に
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り
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に
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新
人
職
員
の
自
衛
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体
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て
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ど
６
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、

現
地
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査
に
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る
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民
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声
や
調
査
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料
な
ど
を
も
と
に
、
市
政
の
あ
り
方
を
た
だ
す

と
と
も
に
、
要
求
実
現
を
迫
り
ま
す
。
小
牧
議
員
の
質
問
は
、
１５
日
１３
番
目
。 

 


